

Mathías Acuña, protagonista de un caso judicial, fue hallado sin vida en Ecuador

General



Publicada el: 05/01/25	Visitas: 199
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 170	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/mathias-acuna-protagonista-de-un-caso-judicial-fue-hallado-sin-vida-en-ecuador_13619.php

MATHÍAS ACUÑA, PROTAGONISTA DE UN CASO JUDICIAL, FUE HALLADO SIN VIDA EN ECUADOR

General

Mathías Acuña, protagonista de un caso judicial, fue hallado sin vida en Ecuador

Mathías Acuña, figura central en un controversial proceso judicial, fue encontrado sin vida en Ecuador.

Trágica Pérdida en el Fútbol Uruguayo: Mathías Acuña Fallece en Ecuador

Mathías Acuña, un futbolista que defendía a su equipo desde mediados del año pasado, ha sido encontrado sin vida en Ecuador.

Según informes de medios locales, la noticia ha conmovido al mundo del deporte.

El club donde jugaba difundió un comunicado a través de la red social X, expresando: "Quienes conformamos la institución, extendemos nuestras condolencias a su familia y seres queridos ante esta irreparable pérdida".

Acuña, oriundo de El Tanque Sisley, tenía una carrera extensa en el fútbol uruguayo, con pasos por Central Español, Villa Española, Fénix, Liverpool, Wanderers, Atenas de San Carlos, Rentistas y Boston River, además de haber jugado en el fútbol griego con AE Larisa y PAS Lamia.

En las últimas semanas, el futbolista había estado vinculado a una causa judicial en Uruguay, tras haber sido denunciado por violencia de género por su expareja.

Como resultado, la Justicia había dispuesto el uso de una tobillera electrónica como medida cautelar.

El fallecimiento de Mathías Acuña deja una profunda tristeza en el ámbito deportivo y un vacío para quienes lo conocieron y compartieron con él en su trayectoria profesional.

Fuente: Grupo R Multimedio

Imágenes

**MATHÍAS ACUÑA,
PROTAGONISTA DE
UN CASO JUDICIAL,
FUE HALLADO SIN
VIDA EN ECUADOR**

Mathias acuna protagonista de un caso judicial fue hallado sin vida en ecuador

Tags

controversial, fallece, locales, futbolista, uruguayo, judicial, informes, mediados, central, proceso, encontrado, ecuador

Noticias relacionadas

4.2 * *El trágico hallazgo del futbolista uruguayo Mathías Acuña en Ecuador commueve al mundo del deporte*

4.6 * *Intensa búsqueda de Ángela Acuña, joven de 18 años desaparecida en el área de Parque Batlle*

3.6 * *Hallaron a Ángela Acuña, la joven de 18 años que había desaparecido desde el pasado viernes*

4.7 * *Uruguay busca volver al camino del triunfo recibiendo a Ecuador en el mítico Estadio Centenario*

4.1 * *Uruguay recupera a sus figuras clave para el choque decisivo ante Ecuador en las eliminatorias*

3.7 * *Uruguay y Ecuador protagonizaron un intenso empate que deja a la celeste en busca de su primera victoria*

5.0 * *Uruguay regresa al campo de juego con la necesidad imperiosa de sumar de a tres para recuperar el ánimo; conoce la alineación que presentará Bielsa*

4.8 * *Eliminatorias: Paraguay sorprende a Argentina, Brasil no puede ante Venezuela y Ecuador arrolla a Bolivia*

3.7 * *Nuevos detalles sobre el trágico fallecimiento de George Baldock, el futbolista hallado sin vida en la piscina de su hogar*

4.0 * *Paraguay logró un valioso empate en la difícil altura*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima

columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría

sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo